



# Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Silaturahmi Bersama Para Anggota Linmas di Desanya

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.ID)

Jun 5, 2024 - 08:27



*Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Silaturahmi Bersama Para Anggota Linmas di Desanya*

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana S., melaksanakan kegiatan anjangsana di Kantor Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Sat Linmas) Desa Kertaangsana serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Dede Irvana S. menyampaikan beberapa himbauan penting kepada anggota Linmas, antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Anggota Linmas dihimbau untuk aktif menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan melaksanakan ronda malam di pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Ketertiban Berlalu Lintas:** Anggota Linmas diingatkan untuk tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) dan tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Anggota Linmas diminta waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ditekankan agar memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Kewaspadaan Terhadap Bencana:** Mengingat cuaca yang sering turun hujan deras, anggota Linmas dihimbau untuk tanggap dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.

Kegiatan anjangsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, anggota Linmas semakin meningkatkan kewaspadaan dan keaktifan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas inisiatif BRIPKA Dede Irvana S. dalam melaksanakan kegiatan ini dan berharap sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Linmas terus terjalin dengan baik.